

Vaccination anti-Covid-19 sous contingence climatique à Cuba

Image not found or type unknown



Les conditions sont réunies pour poursuivre l'intervention sanitaire avec les candidats vaccinés contre le Covid-19. Photo: Prensa Latina

La Havane, 5 juillet, (RHC)- Le processus de vaccination contre le Covid-19 se poursuit à Cuba, malgré les intempéries.

Les autorités sanitaires ont en effet créé les conditions pour maintenir la vitalité des services médicaux, y compris l'intervention sanitaire avec les candidats vaccinés cubains contre le Covid-19.

La décision du ministère de la Santé publique répond à la situation épidémiologique complexe que connaît la nation antillaise.

Cuba a enregistré plus de 3 000 infections, ces quatre derniers jours.

Dimanche, Cuba a inscrit un dépistage record de 3 mille 519 cas.

Par ailleurs, il est déjà constant qu'en un jour plus de 10 patients perdent la vie à cause du Covid-19, maintenant dispersé dans le pays à l'exception de l'île de la Jeunesse.

Le Dr Francisco Duran, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a expliqué que pour assurer le bon déroulement de l'intervention sanitaire, le plan national prévoit l'utilisation de groupes électrogènes, afin de garantir la réfrigération nécessaire des vaccins.

«Elsa n'arrêtera pas la lutte contre le Covid-19 dans l'archipel», a déclaré le Dr Duran à la télévision cubaine, «il est donc prévu d'étendre nos capacités, toujours certifiées par le ministère de la Santé publique, et de maintenir les protocoles établis avec les patients hospitalisés.

La surveillance des personnes suspectées d'être infectées par le Covid-19, le prélèvement d'échantillons et l'isolement des voyageurs seront essentiels, a ajouté le spécialiste.

Les laboratoires de biologie moléculaire continueront à fonctionner, a confirmé le Dr Duran, qui a souligné la nécessité de protéger ces installations en raison de leur importance pour le pays en pleine pandémie, et du coût d'acquisition de leur équipement.

Il a d'autre part signalé qu'il est essentiel de conserver en bon état les échantillons utilisés pour détecter le virus.

L'expert a appelé à une évacuation bien conçue, avec discipline et dans le respect des mesures sanitaires.

Il a souligné que les femmes enceintes, les nouveau-nés et les patients sous traitement d'hémodialyse sont prioritaires.

Plus de 6 millions 500 mille doses des candidats vaccins cubains contre le Covid-19 ont d'ores et déjà été appliquées dans notre pays.

Le ministère cubain de la Santé a fait savoir dimanche que presque 2 millions 900 mille personnes ont reçu au moins une dose de l'un des candidats vaccins cubains; un peu plus de 2 millions ont déjà reçu une deuxième dose et 1 million 560 mille, une troisième dose.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/262874-vaccination-anti-covid-19-sous-contingence-climatique-a-cuba>



Radio Habana Cuba